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Sorteio das 452 
casas acontece 
na próxima terça
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Basquete de Lençóis pode
R$ 1,00

A Diretoria de Assistência e 
Promoção Social de Lençóis Paulis
ta sorteia na próxima terça-feira, às 
15h, na Concha Acústica, 452 casas 
do Programa M inha Casa, M inha 
Vida, no Jardim  Carolina (foto). De 
acordo com a titu lar da pasta, Eliza- 
beth Athanásio, 3.570 pessoas con
correm  ao sorteio. Ela lem brou que 
não é  necessária a presença do ins
crito, já  que os sorteados não terão 
que assinar qualquer documento 
na hora. Após o sorteio, o contem 
plado deve apresentar documentos 
comprovando que se enquadra nas 
exigências básicas.

TRANSPORTE

Agudos terá 
projeto EcoBike 
em breve

A população agudense terá acesso, 
em breve, de uma infraestrutura para 
uso de bicicletas como meio de loco
moção. O prefeito Everton Octaviani 
(PMDB) trabalha na viabilização do 
projeto EcoBike, cuja proposta é em
prestar bicicletas a usuários para que 
utilizem ciclovias e ciclofaixas. A Pre
feitura já começa a viabilizar os espaços 
próprios para incentivar a população a 
aderir ao ciclismo como meio de trans
porte. Ciclofaixas e uma ciclovia serão 
entregues em breve, contemplando as 
principais vias de acesso e bairros da 
cidade. Esses locais ainda estão em es
tudo, mas o Centro e os bairros mais 
populosos devem começar a receber 
primeiro os investimentos.

A SP

Cartão ASP  
poderá ser 
ampliado

A Associação dos Servidores Públi
cos de Lençóis Paulista deve estender o 
atendimento do cartão ASP para fun
cionários da OCAS, que presta serviço 
ao município, e aos servidores públicos 
municipais de outras cidades da região. 
A proposta foi apresentada em Assem- 
bleia Geral extraordinária junto aos 
associados. A proposta busca levar os 
benefícios oferecidos pela ASP aos ser
vidores públicos da microrregião.

ganhar ginásio de R$ 1,2 mi
Delegação lençoense se reúne hoje com secretário dos Esportes; ginásio terá arquibancada para 400 pessoas 0
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POR MAIS v a g a s  - Lançamento da pedra fundamental da nova Creche Escola gera expectativa de zerar déficit por vagas no Altos da Cidade

A arte dografite
Ontem, estudantes, professores 
e artistas do grafite pintaram 
os muros da escola Idalina 
Canova de Barros. O grafiteiro 
e chargista do jornal O ECO, 
Cristiano Paccola, coordenou 
as atividades que começaram 
às 8h30. A prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) e a diretora 
de Educação, Lucinara Barbosa, 
prestigiaram o evento. O 
objetivo do projeto é combater o 
vandalismo nas instalações da 
escola e, por isso, o projeto se 
chama Arte na Rua, Arte Sua.

PREVENÇAO

Saúde e Educação 
fazem campanha 
dos Três Bichos

Começou na segunda-feira 4 
a cam panha dos Três Bichos, das 
Diretorias de Saúde e de Educação 
de Lençóis Paulista. A mobilização 
percorre três escolas e atende a 973 
alunos. O objetivo é identificar do
enças e garantir o diagnóstico pre
coce, ajudando a detectar sintomas 
de moléstias como a hanseníase, 
geohelmintíase (verminoses intesti
nais) e tracom a (no olho).

TERCEIRA COLUNA

DDGER leva prêmio 
nacional da Cn M

MACATUBA

Nova creche vai 
zerar demanda nos 
Altos da Cidade

A Câmara de M acatuba aprovou 
na semana passada a lei que viabili
za a construção da segunda Creche 
Escola do município. A obra será a 
segunda nos Altos da Cidade, o que 
deve zerar a dem anda por vagas na 
região a partir de 2014. Outros bair
ros como Centro e Jardim  Europa 
devem continuar com déficit de va
gas. O prefeito Tarcísio Abel (PP) es
tuda solução para o problema.
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ASP organiza o 
campeonato interno 
de futsal 2013

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Os servidores municipais 
interessados em participar 
da edição 2013 do Campeo
nato Interno de Futsal, pro
movido pela ASP e Diretoria 
de Esportes e Recreação, 
devem realizar a inscrição 
das equipes até a próxima 
segunda-feira 11, na sede 
administrativa da ASP, na 
rua César Giacomini, 241, na 
Vila Santa Cecília, próximo 
ao Corpo de Bombeiros.

O Congresso Técnico 
para a definição dos deta
lhes, chaves, premiação e 
forma de disputa será rea
lizado no dia 12 de novem
bro, às 17h30, no Ginásio de 
Esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão.

TORNEIO - Estão abertas 
as inscrições para 

torneiro de futsal dos 
Servidores Públicos

O Campeonato tem início no dia 
1 6  de novembro, com jogos aos 
sábados, no Tonicão

Em 2012, a equipe da 
Saúde conquistou o título 
de 2012 do Campeonato 
Interno de Futsal, promo
vido pela ASP, entre os 
meses de novembro e de
zembro. Na final, a Saúde 
venceu o Paço por 5 a 4.

Nos destaques indivi
duais, as equipes do Paço e 
Saúde também conquista
ram troféus, como o melhor 
goleiro para o atleta Adol
fo Luiz de Moura Marti- 
ni (Paço) e Felipe Capelo 
(Saúde) como artilheiro da 
competição, com 13 gols.

A disputa pelo tercei
ro lugar entre as equipes 
da Informática e Meio 
Ambiente, foi definida 
por meio de cobrança de 
pênaltis. No tempo nor
mal, empate em cinco a 
cinco. Nas cobranças, o 
time da Informática foi 
mais eficiente e conver
teu três dos cinco pênaltis, 
conquistando o terceiro 
lugar da competição. Cin
co equipes disputaram o 
campeonato: Informática, 
Cultura, Saúde, Meio Am
biente e Paço Municipal.

Assembleia propõe ampliação do Cartão ASP P A L A V R A  D O  P R E S ID E N T E
Em atendimento ao 

artigo 42 de seu Estatuto 
Social, a Associação dos 
Servidores Públicos (ASP) 
realizou no dia 26, Assem- 
bleia Geral extraordinária 
junto aos associados vi
sando a alteração do artigo 
8° dos Estatutos Sociais, de 
acordo com a Lei 10.406 de 
10 de janeiro de 2002 (Có
digo Civil).

A alteração propõe a 
ampliação de atendimen
to do cartão ASP para os 
funcionários da Organiza
ção Cristã de Ação Social 
(OCAS), instituição que 
presta serviço ao municí
pio e também aos servi
dores públicos municipais 
dos municípios de Maca- 
tuba, Areiópolis, Borebi, 
Pederneiras, Agudos, entre

outras. A proposta busca 
levar os benefícios ofere
cidos pela ASP aos servi
dores públicos da micror- 
região de Lençóis Paulista.

Implantado sob a ges
tão do presidente Jonadabe 
José de Souza, o Jonas, o 
Cartão ASP é um moder
no sistema de compras, 
que oferece aos associa
dos produtos e serviços 
em praticamente todos os 
segmentos do comércio 
lençoense. Com o cartão, 
o servidor tem acesso aos 
produtos e serviços sem 
comprometer seu orça
mento, uma vez que cada 
associado possui um limite 
de compra de acordo com 
seus vencimentos. “Traba
lhamos para levar a marca 
ASP aos municípios que

ASP organiza torneio de 
pesca no Recanto do Café

A Associação dos Servi
dores está programado para 
este final de ano, a realiza
ção de um torneio de pesca 
esportiva para associados no 
Recanto do Café.

O formato do torneio, in
cluindo premiação, período 
de inscrição, datas e horá
rios, a delimitação da área, 
as espécies que podem ser

pescadas devem ser defini
dos pelo Departamento de 
Marketing da ASP nos pró
ximos dias.

O torneio, além de bus
car a integração entre os 
pescadores associados, 
busca também levar aos 
participantes a importân
cia da pesca esportiva de 
forma consciente.

integram nossa microrre- 
gião. Com a ampliação no 
atendimento, a ASP ganha 
mais associados, se forta
lece enquanto instituição

representativa do funcio
nalismo público munici
pal”, destacou o presidente 
da ASP, Jonadabe José de 
Souza, o Jonas.

ASP terá novo site
A Associação dos Ser

vidores Públicos (ASP) 
deve lançar, nos próxi
mos dias, um novo site. 
O trabalho está sendo 
coordenado pelo publici
tário Flávio Rocha. Com 
o novo projeto, o site da 
ASP vai ganhar mais agi
lidade, interação, dina
mismo e praticidade.

Além da consulta aos 
débitos, empresas conve- 
niadas, fotos dos eventos, 
notícias, histórico da ASP, 
programação dos eventos, 
o novo site será mais inte
rativo, com acesso rápido 
e prático aos associados. 
As edições da Revista ASP 
também serão disponibili
zadas pela nova ferramenta.

Colegas servidores

Realizamos no dia 26 de 
outubro, o tradicional jantar 
em homenagem ao Dia do 
Servidor. Quero agradecer de 
forma especial todos os servi
dores que participaram deste 
momento de integração.

Em nome da diretoria da 
ASP, também quero deixar 
registrado os meus agrade
cimentos aos doadores dos 
brindes que foram sorteados 
durante o jantar, e também 
ao trabalho desenvolvido 
por nossa equipe em mais 
um grande evento. Mais 
uma vez, a festa superou 
nossas expectativas.

E o Campeonato Interno 
de Futsal, promovido pela 
ASP e Diretoria de Esportes 
e Recreação, está chegando! 
Organize sua equipe, procure 
seus colegas e inscreva-se até 
o dia 11 de novembro, na Di
retoria de Esportes, no Giná
sio do Tonicão.

Também estamos am
pliando a área de atuação do 
Cartão ASP para nossos co
legas servidores públicos de 
nossa micro-região. Com essa 
iniciativa, vamos fortalecer 
ainda mais a marca ASP, ofe
recendo aos associados novos 
benefícios e produtos.

Com o Cartão ASP, os as
sociados tem à sua disposição, 
produtos e serviços oferecidos 
por mais de 500 empresas e 
profissionais, sem comprome
ter seu orçamento.

A edição de novembro da 
ASP destaca também o con-

certo comemorativo pelos 18 
anos da Orquestra Municipal 
de Sopros, que acontece no 
dia 24 de novembro, às 20h, no 
Clube Esportivo Marimbondo. 
Vale a pena conferir, o reper
tório preparado pelo maestro 
Marcelo Maganha. Para os 
servidores que ainda não tive
ram oportunidade de conhe
cer o Grêmio ASP, fica aqui o 
meu convite: agende um final 
de semana, reúna seus amigos, 
traga sua família e aproveite o 
espaço de 84,7 mil metros qua
drados, com bar, sala de jogos, 
campo de futebol, playground 
para crianças, dois salões de 
festas e nove quiosques dis
tribuídos por uma ampla área 
verde. O espaço já está dis
ponível para receber eventos 
sociais como formaturas, casa
mentos, aniversários.

Os servidores interessados 
em contratar o espaço para o 
evento, devem entrar em con
tato com o escritório da ASP, 
telefone 3264 8998..

Um  grande abraço!
Jonadabe José de Souza 
Presidente da A S P

Convoque seu time
e inscreva-se no 
Torneio de Fusai

-

4 /

Preencha a ficha de inscrição de seu time 
na sede da ASP (rua César Giacomini, 241 - Vila 

Santa u e c iiiã )'^é ^  dia 11 de Novembro.

O congresso técnico acontecerá no dia 12 de
novembro, as 17h30 no Tonicão.

A competição terá inicio no dia 16 de Novembro

http://www.aspLp.com.br
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• "Estas creches são fundamentais para Macatuba. 
Temos uma carência de vagas. A partir do ano que 
vem vamos zerar o déficit nos altos da cidade."

prefeito de Macatuba Tarcísio Abel

PARA PENSAR
• "O que sabemos, saber que o sabemos. 
Aquilo que não sabemos, saber que não 
o sabemos: eis o verdadeiro saber."

Confúcio

////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Um ginásio para o basquete

Não é preciso dizer que Lençóis Paulista 
-  além do futebol e do vôlei -  também 
obteve grande destaque no esporte 

com o basquete. No final da década de 
80 e início dos anos 90, o time Lençóis 
Lwart/Lwarcel conquistou grande pro
jeção nacional. O time que tinha Chuí, 

Luis Felipe e Gerson -  que integravam 
a seleção brasileira da época -  con
quistou a Supercopa, o Campeonato 
Paulista da Série A e foi vice-cam - 
peão Brasileiro de Basquete.

As pessoas que viveram aquele 
momento nutrem grande saudade 
da emoção dos jogos. Emoção hoje 

revivida -  evidentemente, que em 
menor proporção -  pela equipe do

Alba, mantida por Lençóis com o apoio 
da Lwart e Lutepel. Daquela época, ficou 
a semente para as divisões de base que 
agora dão fruto. Lençóis tem vários atletas 
formados pelo Alba e que estão jogando 
em equipes de ponta do país, como Brasí
lia, Limeira e outras.

O jornal O ECO já havia noticiado a inten
ção da Prefeitura de construir um ginásio de 
esporte na antiga quadra do colégio Fran
cisco Garrido. Agora foi confirmada a infor
mação que o objetivo é fazer um ginásio 
nos moldes exigidos para a prática do bas
quete -  tipo de piso, tamanho, tabela, etc.

Sem dúvida, a iniciativa é louvável e 
o esporte merece o incentivo. Inclusive, 
pelos resultados já alcançados.

O
8 )

<

y f í m m m í m m í m m m í í m m m m m m m m m í m m m í m m í m m m m m m m m m y

Verdade e mentira digital
Fernando Darcie
é empresário e publicitário.

internet é, hoje, a principal fonte de 
informações para uma grande parcela 
da população mundial, e assim como o 

rádio, os jornais e a TV têm suas partes "de 
mentirinha" (trotes telefônicos, piadas, ses
sões ou programas de notícias falsas, e por 
aí vai), ela está cheia de brincadeiras. No en
tanto, existem duas diferenças cruciais entre 
o humor praticado na Internet e aquele que 
nos acostumamos a ver nos meios de comu
nicação mais tradicionais. E essas diferenças 
transformaram a rede em um campo mina
do, onde fontes confiáveis navegam peri
gosamente num mar de notícias e opiniões 
sem compromisso com a verdade.

A primeira é que, nestes meios, sabemos 
exatamente quem está nos falando e quais 
os objetivos da mensagem deste emissor 
(informar, entreter, educar, etc.). Todos es
tamos cientes de que o Jornal Nacional tem 
por objetivo passar ao espectador as notícias 
do dia, enquanto o Zorra Total nada mais é 
do que um programa de piadas (sem graça, 
diga-se de passagem), onde a verdade não 
precisa prevalecer. Lógico que existem di
versas modalidades de programa ou artigos 
que unem humor, informação e opinião, mas 
nenhum meio de comunicação "sério" iria jo 
gar sua credibilidade no lixo veiculando, por 
exemplo, uma notícia de brincadeirinha no 
meio de assuntos sérios e relevantes sem 
deixar bem clara sua intenção. Já na Internet, 
qualquer um pode escrever o que quiser, na 
hora que quiser e divulgar como bem en
tender. Em outras palavras, todo mundo é o 
Roberto Marinho de sua própria vontade. Em 
uma simples busca no Google sobre qualquer

tema, é possível encontrar desde notícias 
"oficiais" sobre o assunto, com opiniões as
sinadas por especialistas, até discursos infla
mados de pessoas defensoras ou contrárias 
à causa, mas que nem sempre se utilizam 
de argumentos verdadeiros. Isso sem falar 
nos portais especializados em notícias falsas, 
que têm aparência profissional e, intencional
mente, se parecem muito com os reais (exis
te até um termo para isso: trollagem).

E a segunda diferença está justamen
te na confrontação da nossa capacidade 
de discernir entre essas fontes, e entender 
suas ironias, com o nosso voraz apetite pelo 
sensacional, pela notícia bombástica ou pela 
opinião que nos excite (seja ela contrária ou 
favorável à nossa). Sabemos que podemos 
confiar (?) nas notícias veiculadas pelo Jornal 
Nacional, mas quando encontramos uma no
tícia muito absurda na internet, o sentimento 
que ela nos desperta (bom ou ruim) faz com 
que atropelemos a razoabilidade, não pes
quisemos sobre sua veracidade e acabemos 
acreditando piamente nela e a usando como 
argumento em nossas vidas. É o prazer pelo 
extraordinário, a involuntária e incessan
te busca por algo que tire nossas vidas da 
rotina de notícias chatas, que exalte nossos 
ânimos opinativos, que confirme nossos 
princípios e que faça com que saibamos 
aquilo que nossos interlocutores nem imagi
nariam saber -  mas que agora terão o prazer 
de ouvir em primeira mão de nossas bocas 
(ou ler em nossos perfis na rede) e sentir os 
mesmos sentimentos que sentimos perante 
a descoberta de tais fatos.

Desconfiar e pesquisar, portanto, evita 
desapontamentos profundos e, principal
mente, nos impede de fazermos o papel dos 
trouxas da desinformação.

CM
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O legado dos covardes
Jonadabe José de Souza
Vereador, presidente da Associação 
dos Servidores Públicos de Lençóis 
Paulista

Não sou um entendido da psicologia 
humana. Também não sou "expert" 
em análises comportamentais. Nun

ca li Freud ou Jung. Apenas creio que, nes
te mundo, cada ser é conduzido a suas 
escolhas, seus caminhos. Todo caminho 
proporciona seu aprendizado. Aprende 
quem quer aprender, quem não quer, co
vardemente, vira as costas.

Diante de alguns tropeços, que, ao 
fim, sempre me trouxeram compreensão, 
aprendi a me aproximar das pessoas, sen
tir com elas a dor que sentem, rir com elas 
na hora da alegria, e sempre me esforçar 
para compreender como fazer o melhor 
que posso por pessoas que gosto. O povo.

A autenticidade foi o que aprendi. 
Também aprendi a sentir o calor desse 
povo de nossa terra, que nos acaricia e 
também sabe bater quando julga que é 
preciso. E tento tirar lições, seja quando 
sou elogiado, seja quando sou sacrifica
do. A vida é feita dessa integração com a 
comunidade, de erros e acertos, e de luta, 
muita luta, e já diz o ditado: "quem não 
chora, não mama". Portanto, luto pelos 
que precisam de minha luta, choro pelos 
que não podem ser ouvidos.

Esclareço que isso tudo não é mais que 
minha própria obrigação. Escolhi sentir 
mais que analisar; fazer mais que julgar e 
lutar mais que me lamentar.

Muitas vezes as pessoas que lutam 
são tidas como birrentas, pirracentas ou 
algo semelhante. Afinal, é muito mais fá
cil desqualificar um lutador do que entrar 
com ele para um combate.

A covardia me entristece, e mesmo sen
do pouco entendido sobre a psique, atrevo-

-m e a falar um pouco sobre os covardes. 
Adeptos do hábito de se esconderem na 
própria insignificância, não vão à luta e atri
buem defeitos aos lutadores. Fazem uma 
luta silenciosa, e agem como o macaco da 
fábula, que ria da cauda dos demais, esque
cendo-se da própria. Covardes enxergam 
apenas o que lhes é conveniente, e tentam 
colocar em descrédito qualquer luta que ve
nha atrapalhar seu "status quo".

Ver defeitos em toda a humanidade e 
se colocar a fazer julgamentos em relação 
a todas as pessoas que possam oferecer 
riscos a seu sossego, acaba sendo ativida
de corriqueira para um covarde. Eles têm 
medo de mostrar o rosto, vivem às som
bras de um protetor, um pai, uma mãe, 
uma tia, um cargo eletivo, um jornal. Co
vardes desprezam os lutadores, e sentem 
medo do desprezo dos demais covardes, 
por isso, muitas vezes, são conhecidos por 
ficarem no armário, por fingirem ser o que 
não são. Não possuem tato com o povo; 
até tentam, mas são desajeitados, porque 
sempre mostram a face de um persona
gem, visto que, na verdade, são vermes 
e sobrevivem travestidos de humanos, 
sob um título, um cargo ou uma atividade 
que lhes dê a possibilidade de repousar 
em paz na própria insignificância, rotulan
do lutadores e tentando afastar qualquer 
pessoa que possa acrescentar algo ao 
mundo pequeno e perigoso que gira em 
torno do umbigo desses covardes.

Vamos à luta, amigo, pois o mundo está 
aí para ser mudado pelos que têm coragem; 
e os covardes, que continuem falando, se 
escondendo e rotulando. Que se escondam 
nas sombras, rancorosos e assistam o mun
do ser mudado, a justiça ser feita; pois como 
o conhecimento antigo já dizia: "Uma hora 
a casa cai", massacrando todos os armários 
em seu interior, e quem não saiu dela para 
a batalha, será soterrado.
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Centro do Empreendedor rende prêmio nacional
O projeto de implantação do Centro do Empreendedor de Lençóis Paulista rendeu 

reconhecimento nacional para seu coordenador, o diretor de Desenvolvimento, Gera
ção de Emprego e Renda, Altair Toniolo, o Rocinha. Ele se inscreveu entre outros 3 mil 
candidatos e teve seu artigo "Implantação do Centro do Empreendedor -  Tudo em um 
só lugar" premiado com o primeiro lugar pela CNM - Confederação Nacional dos Mu
nicípios e Sebrae. A solenidade aconteceu no II Fórum Mundial de Desenvolvimento 
Econômico Local, realizado em Foz do Iguaçu (PR) de 29 de outubro a 1 °  de novembro.

FOTO DIVULGACAO

Casos de sucesso
Rocinha recebe o prêmio no Con

curso Nacional de Artigos de Agentes 
de Desenvolvimento, promovido pela 
CNM e Sebrae.

É do time
Rocinha dividiu o crédito com a 

equipe da DDGER e com o comando da 
Prefeitura de Lençóis. "Escrevi o artigo 
e o inscrevi no concurso, mas o traba
lho que rendeu este prêmio é resultado 
coletivo de muitas pessoas que colabo
raram para que o projeto do Centro do 
Empreendedor virasse uma realidade de 
sucesso em nossa cidade", comentou.

Zum
Outro premiado na cidade é a 

agência Zum, com unidades em Len
çóis e Piracicaba. Faturou o Ouro de 
melhor agência do Interior na catego
ria Promocional, no 13 ° Prêmio Recall 
de Criação Publicitária, em Ribeirão 
Preto, no dia 2. É o quinto ano conse
cutivo que a equipe leva a premiação 
principal. O Recall teve 300 trabalhos 
inscritos, de 25 cidades.

Perambulando
Em Macatuba, correu boato de 

que a Sabesp estaria fazendo pesqui
sa junto aos moradores sobre o Sisam 
(Sistema de Saneamento Ambiental 
de Macatuba). O prefeito Tarcísio Abel 
(PP) disse desconhecer o fato. Sobre 
o caso Sisam x Sabesp, não há novi
dades. O contrato com a Enops Enge
nharia, que presta serviços ao Sisam, 
está renovado até janeiro de 2014.

Ponto de ônibus
Tarcísio ainda espera resposta ao 

pedido de R$ 500 mil, feito ao DER 
(Departamento de Estradas e Roda
gens), para consertar a rodoviária. O 
prefeito, a vereadora Sílvia Pedroso 
(PSDB) e o deputado Estadual Pe
dro Tobias (PSDB) estivera m com o 
superintendente do DER, Clodoaldo 
Pelissioni, no dia 22 de outubro para 
pleitear a verba.

Novo figurino
O vereador Jonadabe José de Sou

za (SDD) chamou a atenção ao apa
recer na Câmara de Lençóis Paulista 
usando chapéu. Não se sabe se é um 
tipo de protesto ou há outra razão 
para o figurino, mas o fato é que ele 
permaneceu enchapelado durante 
toda a sessão da segunda-feira 4. Uns 
elogiaram, outros criticaram. Jonada- 
be permaneceu de chapéu.

Na bronca
Nardeli da Silva (PROS) soltou o 

verbo em críticas ao médico José Wil
son Gambier Costa, autor de artigo 
publicado no jornal O ECO no sába
do 11. "Ele (o médico) é sabedor de 
quanto o Governo Federal tem ajuda
do a nossa cidade", disse o vereador, 
defendendo seu decreto que dá título 
de cidadão lençoense ao ministro da 
Saúde, Alexandre Padilha.

Fila
Humberto José Pita (PR), Ailton 

Tipó Laurindo (PV) e Francisco de As
sis Naves (PSDB) seguiram Nardeli e 
também criticaram a opinião do mé
dico. Naves quis disparar artilharia 
contra O ECO por publicar o artigo, 
mas Manoel dos Santos Silva (PSDB) 
corrigiu o companheiro, lembrando-o 
que os artigos assinados são opinião 
do autor.

Não falo!
Ao final da sessão da segunda-feira 

4, o jornal O ECO procurou Pita para que 
ele comentasse as emendas que fez 
ao Orçamento de 2014, cujo valor su
postamente atingiria a cifra de R$ 1,5 
milhão. O presidente da Câmara evitou 
o assunto e afirmou que só fala das 
emendas após leitura das matérias, o 
que ainda não tem data definida.
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As comemorações dos 44 anos do Calzinho começam 
na quinta-feira 14, com missa no Santuário. Na sexta- 
feira, às 9h, tem escolinha de futebol, chute inicial do 
Corinthians, depois partida entre ex-jogadores e churrasco 
de confraternização. O ingresso custa R$ 35.

. s i r .

EXPOSIÇÃO
Continua até o dia 29, na Casa da 

Cultura, em Lençóis Paulista, a expo
sição de instrumentos em miniatura 
da AMALP (Associação de Música e 
Artes de Lençóis Paulista), com ins
trumentos musicais eruditos de vá
rias épocas.

MAPA CULTURAL PAULISTA
O Grupo Mythus, de Macatuba, 

representa a cidade no Mapa Cultural 
Paulista. O evento acontece em Bo- 
racéia no dia 23. O espetáculo a ser 
apresentado se chama "Os olhos de 
Madame" e conta sobre o crime das 
irmãs Papin que chocou o mundo na 
década de 30.

FESTM ÁGICAS
O 4 ° Festival de Mágicos do In

terior Paulista acontece no Teatro 
Municipal de Macatuba, no dia 9 de 
novembro. O evento começa às i9h, 
e é gratuito, mas os interessados de
vem retirar os convites até o dia 8, no 
próprio teatro. Entre os mágicos par
ticipantes estão Ben Hur ilusionista, 
mágico Rudy, Igor Ben-Hur magic e 
Denner, o mágico.

CAM PANHA FIA
A Prefeitura de Macatuba através 

da Secretaria de Assistência Social 
orienta a população sobre a doa
ção do Imposto de Renda para a FIA 
(Fundo da Infância e da Adolescên
cia). Pessoa físicas podem descontar 
até 6 %  do imposto de renda devi
do, se doarem até 31 de dezembro 
de 20i3, ou até 3 %  se efetuarem a 
doação até o momento da entrega 
da declaração. Pessoas jurídicas, que 
declaram pelo sistema do lucro real, 
podem descontar até 1 %  do imposto 
de renda devido e o prazo é até 31 de 
dezembro de 2013.

CHUVA E FRIO -  O interior do estado registrou baixas temperaturas acompanhadas 
de chuva desde o início desta semana. Ontem à tarde, em Lençóis Paulista, os 
termômetros marcaram mínimas de 17 graus. A  previsão do site Clima Tempo para 
hoje é que a temperatura não ultrapasse os 28 graus. A  mínima é de 16 graus.

X

PARTIC IPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

FRASE
"Os sorteados não são donos das casas. Terão que 
comprovar à Caixa as informações que prestou 
durante a inscrição" Elizabeth Athanásio, diretora de 
Assistência e Promoção Social, sobre sorteio das 452 
casas do Jardim Carolina, dia 12 de novembro

R$ 143 bilhões 
animam vendas 
de Natal

Comércio deve ter o m elhor Natal dos últimos dois 
anos. A expectativa do setor é que as vendas a pra
zo cresçam  5 % ,  contra cerca de 2 ,3 %  em 2011 e em 
2012. A sondagem  foi feita pela Confederação N acio
nal de Dirigentes Lojistas e pelo Serviço de Proteção 
ao Crédito. A previsão otimista considera a entrada 
de R$ 14 3 bilhões na economia brasileira por causa 
do pagamento do décim o terceiro salário, quase 1 0 %  
mais que no ano passado. Além  disso, a inflação mais 
controlada ajuda no poder de compra da população. 
Mas, segundo a pesquisa, os consum idores estão 
mais cautelosos com 0 crédito e as compras a vista 
devem  ganhar espaço, já  as compras a prazo serão 

parceladas em m enos vezes.Todos os setores da 
econom ia devem  ser beneficiados, pois os brasi
leiros costumam  investir o dinheiro extra de fim 
de ano de várias formas, como no pagamento 

de dívidas, em reformas e na compra de roupas e 
presentes. Em Lençóis Paulista e Agudos, a previ

são é de aum ento das vendas entre 3 %  e 4 % .  Para 
estim ular as vendas, Acilpa (Associação Comercial 
e Industrial de Lençóis Paulista) e Acira (Associação 
Comercial de Agudos) em parceria com com ercian
tes anunciaram  sorteio de prêmios. Em Lençóis, um 
carro 0 KM, mais R$ 16 mil em vales-com pra, através 

de raspadinhas. Agudos vai sortear um carro e cinco 
motocicletas 0 KM.

% /////////////////////////////^ ^ ^ ^
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NEXUS PARTICIPAÇÕES LTDA que através de alteração do contrato social 
mudou a razão social para NDI DESENVOLVIMENTO IMOBILIÁRIO 
LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob n° 
03.456.005/0001-11, vem notificar as pessoas abaixo relacionadas, que no 
prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa de Compra e 
Venda de lotes de terra no JARDIM GRAJAÚ situado em Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote CTR Nome
F/29 140 A. A. O
F/29 140 J. A. M. O

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 151/2013 -  Processo n° 266/2013

Objeto: Contratação de companhia seguradora para fornecimento 
de seguro total e contra terceiros para a frota de veículos da 
municipalidade. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas 
e sessão de lances: 20 de novembro de 2013 às 14:00 horas -  O 
edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 06 
de novembro de 2013. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

NOTIFICAÇÃO
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos 
das Leis Municipais n°s Lei 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas 
pelo Decreto Municipal n° 258/2010, NOTIFICADOS a executar a 
limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de 
suas respectivas propriedades, no prazo improrrogável de 05 (cinco) 
dias a contar da publicação desta, sob pena de incidir multas e outras 
cominações legais.
Lençóis Paulista, 07 de Novembro de 2013

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

N om e Endereço Cadastro
im obiliário

José Luiz 
Lopes

Rua Sebastião Barreto 
L599 Q28 Monte Azul

19990/4176

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de novembro de 2013. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 66,21.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Publicação de Atos Oficiais

RESOLUÇÃO N° 22/2013 -  de 06 de novembro de 2013 -  “Disciplina a 
concessão de vale-transporte, adotando a Lei Federal n.° 7.418, de 16 de 
dezembro de 1985, no âmbito da Câmara Municipal de Lençóis Paulista e 
dá outras providências.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 06 de novembro de 2013.
HUMBERTO JOSÉ PITA 

Presidente
Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 

Em 06 de novembro de 2013.

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de novembro de 2013. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 27,16.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
L E I N° 2 5 0 4

AUTORIZA O MUNICÍPIO A PERMUTAR ÁREA PÚBLICA COM ÁREA 
PARTICULAR, PARA CONSTRUÇÃO DE CRECHE ESCOLA.
A Câmara Municipal de Macatuba aprova, e eu, Prefeito Municipal sanciono e promulgo 
a seguinte Lei:
Artigo 1° - Fica o Poder Executivo autorizado, nos termos do “caput”, do artigo 95, da Lei Orgânica Municipal, com o objetivo de construir uma creche escola com capacidade para 150 (cento e cinqüenta) crianças, a permutar a área pública 
constante da Matrícula n° 24.794, do Cartório de Registro de Imóveis de Pederneiras (Área 1), com a área particular constante de parte da Matrícula n° 1.564 do Cartório 
de Registro desta Comarca (Área 2), descritas nos memoriais abaixo:

ÁREA 1
Área: 2.153,90 m2
UMA ÁREA DE TERRAS, destinada a Área Institucional, do denominado Núcleo 
Habitacional “JARDIM BOCAYUVA”, situado na cidade e município de Macatuba, SP, 
compreendida na confluência das ruas: Rua José Cruzera, Rua Ary Augustinho de Oliveira 
e Rua Carlos Coneglian, medindo 127,11 metros em reta pela Rua José Cruzerá; 2795 metros confrontando com Área Institucional Sistema de Reservação de Água; 129,54 metros confrontando com a Rua Ary Augustinho de Oliveira; e 8,46 metros em curva com raio de 2,85 metros, na confluência da Rua Carlos Coneglian com a Rua José Cruzerá e Rua 
Ary Augustinho de Oliveira, encerrando a área de 2.153,90 metros quadrados.
ÁREA 2
Área: 2.382,84 m2
UMA GLEBA DE TERRAS, denominada Área desmembrada “A2”, destacada da 
Gleba “A1” matrícula n° 1.564, localizada na fazenda Aguinha, no bairro Aguinha, neste 
município e comarca de Macatuba-SP, com área de 2.382,84 metros quadrados, com as 
seguintes medidas e confrontações: Inicia no ponto “48^”, localizado no alinhamento da Rua Edewaldo Fantini, entre os pontos 48 e 49 do perímetro geral, distante 86,22 metros 
do ponto 48, daí segue pelo alinhamento da Rua Edewaldo Fantini com Az 258°49’05’’ 
e distancia de 31,00 metros até o ponto “49” daí entra em desenvolvimento de curva à 
direita, com raio de 9,00 metros e desenvolvimento de 14,14 metros até o ponto “48d”, 
confrontando com a área remanescente da Gleba “A1”, matrícula 1.564 do CRI de 
Macatuba; daí segue com Az 348°49’05’’ por uma distancia de 51,00 metros até o ponto 
“49c”, confrontando com a área remanescente da Gleba “A1”, matrícula 1.564 do CRI 
de Macatuba; daí deflete à direita e segue com Az 78°49’05’’ e distancia de 40,00 metros 
até o ponto “48b”, confrontando com a área remanescente da Gleba “A1”, matrícula 1.564 do CRI de Macatuba; daí deflete finalmente à direita e segue com Az 168°49’05’’ 
por uma distância de 60,00 metros até o ponto “48a”, inicial desta descrição perimétrica, 
confrontando ainda com a área remanescente da Gleba “A1”, matrícula 1.564 do CRI de Macatuba”.
Artigo 2° - As despesas decorrentes da presente lei serão cobertas com recursos previstos 
no orçamento vigente.
Artigo 3° - Esta lei entrará em vigor na data da sua publicação, revogadas as disposições 
em contrário.
Macatuba, SP, 31 de outubro de 2013.

TARCISIO MATEUS ABEL 
Prefeito Municipal

SANCIONADA e PROMULGADA pelo Executivo Municipal em 31 de outubro de 2013, 
registrada na Secretaria de Negócios Jurídicos, PUBLICADA na forma da legislação 
aplicável em vigor.
Rosemeire Vieira Pires da Rosa 
Oficial Administrativo

A EMPRESA JTM INDUSTRIA E COMERCIO DE PLASTICO 
REFORÇADO LTDA-EPP, TORNA PUBLICO QUE RECEBEU DA 
CETESB A LICENÇA PREVIA E DE INSTALAÇÃO N. 64000223 E 
ESTA REQUERENDO A LICENÇA DE OPERAÇÃO PARA A FABRICA 
DE ARTEFATOS DE PLASTICOS, REFORÇADO OU NÃO COM FIBRA 
DE VIDROS, SITO A RUA DR JOAO ABILIO GOMES N. 540, VILA 
BENTIVENHA, AREIOPOLIS/SP.

FORAM ESTRAVIADOS 02 TALONARIOS DE NOTAS FISCAIS 
DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, SÉRIE G, DO N° 001 AO 100, DA 
EMPRESA CLAUDIO GONÇALVES LENÇÓIS PAULISTA - ME, 
SITUADAA RUA WILLIAN ORSI, 96 JD ITAPUAN, NESTE MUNICIPIO 
CNPJ 04.807.460/0001-87 A DATA DO EXTRAVIO FOI DIA 10/10/2005.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista ^

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado de 
São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em, cumprimento 
ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público 
os seguintes atos oficiais:
Lei 4534 de 5.11.2013..........Dispõe sobre a informação antecipada aos moradores e
comerciantes da realização de obras e manutenção na rede de água.
Lei 4535 de 5.11.2013..........Dispõe sobre doação de veículo a favor da Associação
Beneficente Hospital Nossa Senhora da Piedade.
Decreto 371 de 29.10.2013..........Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 319.510,00.
Decreto 374 de 29.10.2013..........Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 95.500,00.
Decreto 375 de 29.10.2013..........Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 49.000,00
Decreto 376 de 5.11.2013..........Designa Silvia Maria Gasparotto Venturini para
movimentar a conta Poderes Públicos -  UME no período de 6 a 30.11.2013.
Decreto 377 de 5.11.2013......... Dispõe sobre a nomeação dos membros para compor
o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher.
Decreto 378 de 5.11.2013............. Dispõe sobre o processo de remoção do pessoal
docente de educação infantil e do ensino fundamental para o ano letivo de 2014.
Decreto 379 de 5.11.2013............. Regulamenta a Seção I do Capítulo V do Título I
e o Capítulo II do Título V da Lei Complementar n° 36, de 12 de dezembro de 2006.
Decreto 380 de 5.11.2013............. Regulamenta a atribuição de Serviço Itinerante e
de Salas de Recurso, na Educação Especial.
Decreto 381 de 5.11.2013............. Dispõe sobre o processo de remoção de Diretor de
Escola e Coordenador Pedagógico para o ano de 2014.
Portaria 1425 de 5.11.2013..........Designa Silvia Maria Gasparotto Venturini para
exercer o cargo de Diretor de Esportes e Recreação no período de 11 a 30.11.2013.
Portaria 1426 de 6.11.2013............. Nomeia Rosimeire Aparecida Henrique dos
Santos para o cargo de Monitor de Creche.
Termo de Permissão de Uso 003 de 29.10.2013 celebrado entre o Município de 
Lençóis Paulista e a empresa Solvay Indupa do Brasil S.A.
Objeto: utilização de áreas públicas para instalação de poços de monitoramento. 
Vigência: indeterminado.

Lençóis Paulista, 6 de novembro de 2013.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de novembro de 2013. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 76,56.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
COMUNICADO PÚBLICO

O Município de Areiópolis, nos termos do parágrafo 2° do artigo 5° da Lei Municipal n° 
1.639 de 17/05/13, comunica aos interessados que pretende firmar contrato de gestão de 
atividades na área de saúde, tendo por objeto a sua rede básica de saúde, com pessoas 
jurídicas de direito privado, sem fins lucrativos, qualificadas ou que venham a se qualificar 
como Organização Social, nos termos do artigo 1° da referida lei.
A celebração do contrato de gestão será precedida de processo seletivo e as empresas 
interessadas deverão habilitar-se até o dia 19 de novembro de 2.013.
Maiores informações poderão ser obtidas através do telefone (14) 3846-9800, ou 
pessoalmente a Rua Dr. Pereira de Rezende, n° 230 em Areiópolis, no horário de expediente.
Areiópolis, 06 de Novembro de 2.013.

AMARILDO GARCIA FERNANDES 
Prefeito Municipal

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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MENSALIDADE
A Sony planeja cobrar uma taxa 
mensal de US$ 9,99 nos Estados 
Unidos e de €  6,99 na Europa 
em jogos multiplayer on-line do 
novo Playstation 4.

Macacos recebem primeira 
dose de vacina anti-HIV da USP

F T ‘ d iv u lg a çã o

I
- I O jornal Folha de S. Paulo divulgou ontem 

que cientistas da Faculdade de Medicina da USP 
aplicaram ontem em quatro macacos resos do 
Instituto Butantan a primeira dose da vacina anti- 
-HIV desenvolvida pelos dois centros de pesquisa. 
Resultados preliminares sobre o potencial de pro
teção do imunizante saem em abril. Na fase inicial 
da pesquisa, os animais receberão três doses da 
vacina de DNA (uma a cada 15 dias). O material 
contém informação genética que deve fazer o 
organismo dos macacos produzir fragmentos do 
vírus. Espera-se que esses pedaços do HIV sejam 
capazes de preparar 0 sistema imune dos hospe
deiros para combater infecções. Na segunda fase 
do teste, prevista para março, os animais - que 
têm de dois a sete anos de idade - receberão um 

vírus de gripe modificado com pedaços do 
HIV, que tem a intenção de dar um impulso 
final na imunização. Depois dessa etapa, se 

^  tudo der certo, um segundo teste será feito 
com outros 28 macacos, num regime dife

rente de aplicação da vacina. Não é possível 
submeter os animais vacinados a um desafio di
reto contra 0 HIV, porque ele não infecta macacos 
naturalmente. O grupo já produziu uma versão da 
vacina contra a variedade símia do vírus - 0  S IV -, 
mas 0 biotério do Instituto Butantan, a céu aberto, 

^  não possui 0 nível de segurança necessário para 
manipular vírus ativos. Antes do início dos tes- 

^  tes, o macacário do Butantan recebeu reforço de 
segurança, com câmeras de monitoramento por 

^  vídeo 24 horas, entradas reforçadas, e aumento 
nos turnos de vigilância. O instituto quer evitar 
que ativistas contra testes em animais invadam o 
local e prejudiquem os trabalhos.

UMÎ N̂
T e cn o lo g ia  da In fo rm a çã o

WWW,uniontecnologia.com,br ^

A  MELHOR
\ío que nunca.

Sistema de gestão para a sua empresa \  ̂
fazer melhor 0 que já  faz bem. (14) 3263-3637

Cotidiano MACATUBA
Dia 23, às 20h30, tem jantar de confraternização do 
comerciante no Rotary Club de Macatuba. Sócios pagam 
R$ 35 e não sócios R$ 50. O evento é organizado pela 
Associação Comercial e Empresarial de Macatuba. Reservas 
devem ser feitas até o dia 20 pelo telefone (14) 3268 1522.

MINHA CASA, MINHA VIDA

Assistência sorteia 452 
casas na terça-feira
Expectativa é que Concha Acústica receba 7 mil pessoas; não é necessária 
presença do inscrito e dados serão analisados pela Caixa Federal

Carlos Alberto Duarte

A Diretoria de Assistência 
e Promoção Social re
aliza na próxima terça

-feira, 12 de novembro, a partir 
das 15h, na Praça Comendador 
José Zillo, a Concha Acústica, 
sorteio de 452 casas do Progra
ma Minha Casa, Minha Vida 
que estão sendo construídas 
no Jardim Carolina. De acordo 
com a titular da pasta, Elizabeth 
Athanásio, 3.570 pessoas parti
cipam do sorteio e ela espera 
que 7 mil pessoas compareçam 
na terça-feira.

A prefeita Bel Lorenzetti 
comentou sua expectativa para 
o sorteio das casas na semana 
que vem. Ela disse que seu go
verno trabalha há mais de um 
ano para organizar o sorteio das 
moradias de forma abrangente, 
sabendo que uma parte dos ins
critos será contemplada e outra, 
não. "O clima será de alegria e 
de realização do sonho da casa 
própria para as quase 500 famí
lias contempladas, o que nos 
deixa feliz também. O que nos 
preocupa são as outras famílias, 
que não realizarão seu sonho 
neste sorteio e podem ficar frus
tradas. A essas famílias, quero 
dizer para não perderem a espe
rança e nem deixarem o sonho 
morrer, porque nosso governo 
vai continuar trabalhando para 
trazer mais casas para Lençóis", 
disse Bel.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, dona Beth destacou 
que não é necessária a presença 
do inscrito, já que os sorteados 
não terão que assinar qualquer

FOTO: DENIS SILVA/O ECO

SONHO -  Mais de 7 mil pessoas devem acompanhar sorteio das 452 casas do Jardim Carolina; casas seguem em obras

documento e mesmo que não 
estejam presentes serão comu
nicados pela diretoria. Expli
cou que serão realizados três 
sorteios, sendo um com urna 
exclusiva para idosos, um com 
urna para deficientes e um sor
teio geral com os 3.570 inscri
tos, inclusive 284 idosos e 130 
pessoas com deficiência, que 
terão duas chances. Eles dis
putam 28 casas, sendo 14 para 
idosos com mais de 60 anos e 
14 para deficientes.

AN ÁLISE
Elizabeth Athanásio expli

cou que mesmo sorteado na pró
xima terça-feira, o contemplado 
ainda não é o dono da moradia, 
já que terá que apresentar docu-

mentos comprovando as infor
mações fornecidas na inscrição, 
que previam exigências básicas: 
renda familiar bruta de R$ 1,6 
mil, residir há mais de cinco 
anos em Lençóis, não ser pro
prietário de casa e não ter par
ticipado de qualquer programa 
de financiamento, parcelamento 
imobiliário, arrendamento, em 
qualquer localidade do País. A 
CEF (Caixa Econômica Fede
ral), que financia as residências 
é que vai analisar os dados. No 
período de agendamento para 
inscrição do Jardim Carolina, 
mais de 5 mil pessoas procura
ram o ginásio de esportes Anto- 
nio Lorenzetti Filho, o Tonicão.

As 452 casas do Jardim Ca- 
rolina estão sendo construídas

atrás do Cemitério Paraíso da 
Colina. As unidades habita
cionais possuem 53,59 m2 no 
total, sendo 48 m2 de área útil 
e terão o mesmo padrão das 
residências da CDHU (Compa
nhia de Desenvolvimento Ha
bitacional e Urbano) com piso 
cerâmico, azulejo no banheiro 
e cozinha, laje, pé direito mais 
alto, esquadrias de alumínio, 
aquecedor solar e toda infraes- 
trutura necessária.

A prestação será de, no 
mínimo, R$ 50 e não poderá 
comprometer mais de 10% da 
renda da família por 10 anos. 
Por exemplo: Se o orçamento 
familiar mensal é de R$ 1.000, 
o comprador terá prestações 
iniciais de, no máximo, R$ 100.
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CRECHE ESCOLA

Permuta de área viabiliza início das obras em Macatuba
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Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Câmara aprovou lei na semana passada; Creche Escola será a segunda dos altos da cidade e deve zerar déficit de vagas na região

Angelo Neto

A Câmara Municipal de 
Macatuba aprovou na 
semana passada uma lei 

que autoriza o município à ade
quação de uma área para viabi
lizar a construção de uma Cre
che Escola será localizada ao 
lado da Escola Caic Cristo Rei, 
no Jardim Bocayuva, e terá ca
pacidade para 150 crianças de 
0 a 4 anos. A obra é a segunda 
nos altos da cidade e deve zerar

déficit de vagas na região.
A permuta foi necessária já 

que o antigo local era conside
rado irregular e inviabilizaria a 
construção segundo os moldes 
do FDE (Fundo de Desenvolvi
mento da Educação). O tama
nho do antigo terreno (o único 
pertencente ao município) era 
de 2.153,90 metros quadrados, 
enquanto que área permutada é 
de 2.382,84 metros e fica loca
lizada a apenas uma quadra da 
anterior, o que não comprome-

Tarcísio estuda equilíbrio entre 
procura e demanda nos bairros

Na segunda-feira, 4, a Prefeitura 
Municipal promoveu o lançamen
to da Pedra Fundamental de outra 
obra com capacidade para atender 
70 crianças, no jardim América. 
Ambas serão construídas com re
curso FDE, do Governo do Estado 
de São Paulo, e foram pleiteadas em 
2012 pelo então prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PSDB).

Com mais estas duas unidades, 
a expectativa é de que sobre vagas

na região, enquanto que o déficit 
continue em outros bairros. Diante 
desta possibilidade, o prefeito Tar
císio afirmou ao O ECO que vai 
analisar possíveis soluções para a 
procura/demanda no município, in
clusive com o transporte das crian
ças de um local para outro. "Tudo 
vai depender de um planejamento 
que vamos fazer no próximo ano, 
quando as Creches Escola estiverem 
em funcionamento".

te a mobilidade dos moradores 
da região beneficiados.

De acordo com o prefei
to Tarcísio Abel (PP), o início 
das obras depende apenas de 
algumas regularizações. "Estas 
creches são fundamentais para 
Macatuba. Temos uma carên
cia de vagas. A partir do ano 
que vem vamos zerar o déficit 
este déficit nos altos da cida
de", afirmou.

A Secretaria de Educação 
de Macatuba, Gilcelene Chiari

Artioli, confirmou a expectativa 
de Tarcísio e ainda adiantou a 
possibilidade de reformas em 
outras creches do município.

"Nos altos da cidade iremos 
sanar o problema. No entanto, 
temos o déficit do Centro e do 
Jardim Europa. Nestes locais 
queremos ampliar as creches 
e isso foi incluído no PPA (Pla
no Plurianual)". Segundo ela, o 
atual déficit de vagas no restan
te da cidade é de 140, enquanto 
que nos altos da cidade é de 90.

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CEC MACATUBA
A Diretoria do Clube Esportivo e Cultural de Macatuba, CONVOCA todos 
os sócios proprietários na forma do disposto no Estatuto Social para o 
comparecimento à Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 21 
de Novembro de 2013, ás 19:00 horas, no salão social do Clube, na Rua 
Virgilio Enei, n.° 19-76 para tratar do seguinte assunto:
Prestação de Contas da Diretoria e Reformulação da Diretoria.
A Assembléia terá inicio no dia e hora aprazado se a presença somar a 
metade mais um dos SÓCIOS PROPRiE t ÁRIOS 
Caso na primeira convocação não ocorra o comparecimento deste 
numero, fica automaticamente feita a segunda convocação decorrido o 
prazo de 30 minutos da primeira com qualquer quantidade de SÓCIOS
p r o p r i e t á r i o s .
Poderão opinar os sócios que estiverem com as mensalidades em dia até as 
18:00 horas do dia anterior ao da reunião.

Att: JEFERSON AGUILAR 
Presidente

noite

noite
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Embora ainda se apresente como pré-candidato 
a presidente pelo PSDB, José Serra faz agora uma 
inflexão no seu discurso. Diz que vai trabalhar a favor 
da unidade do partido, "com quem for o candidato", ele 
ou o senador tucano Aécio Neves, de Minas Gerais.

LEI DE INCENTIVO AO ESPORTE

Alba pode ganhar ginásio próprio
Zé Lenci, Manezinho 
e Dudu estão hoje em 
São Paulo para tentar 
viabilizar obra

Angelo Neto__________

O Alba/Lençóis Paulista 
pode ganhar em breve 
uma nova casa. O di

retor de Esportes, José Lenci 
Neto, e o treinador Leonardo 
Henrique de Oliveira, o Dudu, 
estão em São Paulo hoje para 
uma audiência com o secretá
rio de Esporte, Lazer e Juven
tude, José Aurichio Júnior. Eles 
tentam viabilizar a construção 
de um ginásio destinado ex
clusivamente ao basquete, 
construído ao lado do ginásio 
do Csec, na antiga quadra da 
escola Francisco Garrido.

Zé Lenci quer que a obra 
seja incluída na Lei Paulista de 
Incentivo ao Esporte, através 
de doação financeira prove
nientes da renúncia de ICMS 
(Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços) por 
parte do Estado. Pela lei, o Es
tado abre mão de parte de sua 
arrecadação do imposto para 
que empresas locais possam 
investir diretamente os re
cursos em projetos esportivos 
aprovados pela secretaria.

"A Lei Paulista de Incenti
vo ao Esporte é semelhante à 
Lei Rouanet, mas voltada ao 
esporte, na qual as empresas 
destinam parte do imposto à 
obra”, lembra Zé Lenci. Desta 
forma, o município não precisa 
apresentar qualquer valor em 
contrapartida.

O projeto do futuro giná
sio está orçado inicialmente 
em R$ 1,2 milhão e terá dois 
pavimentos interligados por 
um elevador. No primeiro an-

FOTO: WEUNTON BARROS/O ECO

INCENTIVO - José Lenci Neto dá detalhes do projeto de construção do novo ginásio, ao lado do Csec; diretor, 
acompanhado de representantes do Alba, está em São Paulo hoje para tentar viabilizar a obra

dar estarão os banheiros com 
acessibilidade e os vestiários. 
No segundo pavimento estará a 
sala de reunião e diretoria do 
Alba. O piso será de madeira, a 
arquibancada terá três degraus 
com capacidade para 400 pes
soas e a tabela será retrátil. "O 
projeto é bem elaborado, um 
ginásio muito aconchegante e 
acima do padrão que temos na 
cidade. Vamos atender prefe
rencialmente ao basquetebol, 
mas o voleibol poderá utilizar 
por causa do tamanho”, com
pletou o diretor de Esportes. 
Apesar da proximidade com o 
Csec, Zé Lenci afirma que não

haverá ligação entre as duas 
quadras.

O encontro na secretaria foi 
agendado pelo vereador Mano
el dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, que acompanha 
a comitiva lençoense. Jona- 
dabe José de Souza (SDD) e 
o presidente do Alba/Lençóis 
Paulista, Flávio Benvenutti, 
também participam da audiên
cia. "Quero deixar bem claro a 
importância do Rômulo Pego- 
lo -  integrante da diretoria do 
Alba -  na montagem do proje
to e portfólio. Eu que estou há 
tanto tempo no esporte sei da 
importância do trabalho que

ele vem fazendo nos bastido
res. Para uma equipe ir bem, 
os bastidores precisam funcio
nar direito”, completou Lenci.

Manezinho ressaltou que 
o deputado federal Arnaldo 
Jardim (PPS) intermediou as 
conversas com Aurichio. "A ex
pectativa é a melhor possível. 
Estamos confiantes para a libe
ração deste recurso. O projeto 
já havia sido apresentado na 
Secretaria de Esportes. Vamos 
a São Paulo para tentar destra- 
var o processo e sair de lá com 
a garantia da construção do gi
násio”, disse. A audiência está 
marcada para as 15h30.

Dudu mostra otimismo com 
possibilidade de nova casa

Treinador do Alba/Lençóis e 
um dos responsáveis pelo atual 
sucesso nas equipes de base do 
basquetebol, Leonardo Henri
que de Oliveira, o Dudu, vê com 
bons olhos a construção de um 
ginásio próprio ao basquete. Ele 
citou alguns atletas revelados em 
Lençóis Paulista e que hoje fazem 
sucesso em grandes equipes do 
basquete no Brasil, como Isaac 
(Uniceub / BRB / Brasília), Rada- 
més (Paschoalotto/Bauru) e Lu- 
quinha e Matheusão (Winner/Ka- 
bum/Limeira). Todos já passaram 
por seleções brasileiras de base.

"Esta quadra será muito

importante para nós, pois po
deremos sediar jogos e torneios 
importantes. O projeto come
çou há 15 anos e cresceu mui
to, mas está pronto para crescer 
ainda mais. Estamos levando 
todo o histórico do Alba/Len- 
çóis Paulista para o secretário 
e estamos com um pensamento 
positivo de voltar com uma boa 
notícia para a cidade e para o 
basquete lençoense”.

O Alba/Lençóis Paulista é 
mantido pela Prefeitura Munici
pal através da Diretoria de Espor
tes e patrocinado pelos grupos 
Lwart e Lutepel.

Lucas Biral Bazucco ME, torna público que requereu da CETESB, a Licença Prévia, 
de Instalação e de Operação para a atividade de cartões de visita, impressão para 
terceiros, serviço de , sito a Rua Dr. Antonio Tedesco, 435 sala 1 , CEP 18680-100 
Lençóis Paulista.SP

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
COMUNICADO 

Aviso de Licitação
Objetivo: Contratação de empresa especializada para reforma e adequação 
para deficientes físicos dos sanitários do Plenário da Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista. Tipo: Menor Preço. Recebimento dos envelopes proposta e 
documentação: até o dia 13 de novembro, às 10h00. O edital completo encontra- 
se disponível no site: www.camaralencois.sp.gov.br -  Informações: Rua Pedro 
Natálio Lorenzetti, n.° 970 -  Centro, Lençóis Paulista, Fone: (14) 3269-6000. 
Lençóis Paulista, 06 de novembro de 2013.
Humberto José Pita - Presidente

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de novembro de 2013. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 24,14.

http://www.camaralencois.sp.gov.br
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Laticínios, embutidos e sopas prontas entraram na lista de alimentos que devem sofrer 
redução de sódio, porque o consumo elevado é um dos causadores de hipertensão 
arterial. A medida está no quarto acordo destinado a diminuir a quantidade do produto 
em alimentos industrializados. O documento foi assinado na terça-feira 5, pelo 
Ministério da Saúde e a Associação Brasileira das Indústrias da Alimentação, a Abia.

PREVENÇÃO

Educação e Saúde realizam 
Campanha Três Bichos
Campanha que era realizada apenas em cidades maiores chega a Lençóis Paulista 
pela primeira vez; mais de 970 crianças de três escolas serão atingidas pelo trabalho

Welinton Barros______

A saúde e a segurança 
dos filhos estão entre 
as principais preocu

pações dos pais, principal
mente quando se trata de do
enças perigosas e silenciosas. 
Mesmo com todo o cuidado e 
com informações mais acessí
veis hoje em dia, algumas do
enças passam desapercebidas 
e podem prejudicar a saúde 
das crianças. Para alertar so
bre esses riscos e identifi
car doenças, a Prefeitura de 
Lençóis Paulista, através das 
diretorias de Saúde e Edu
cação, vai desenvolver uma 
campanha em três escolas da 
rede municipal. A mobiliza
ção intitulada Campanha dos 
Três Bichos é uma iniciativa 
do Ministério da Saúde e, pela 
primeira vez, será realizada 
em Lençóis Paulista.

Em Lençóis, 973 alunos 
das escolas municipais Ézio 
Paccola, Guiomar Fortuna- 
ta Coneglian Borcat e Maria 
Zélia Camargo Prandidni 
irão participar do processo, 
que tem como objetivo pro
mover uma busca ativa das 
doenças e, com isso, garan
tir o diagnóstico precoce e o 
tratamento de doenças como 
hanseníase, geohelmintíase 
(verminoses) e tracoma -  do
ença que afeta os olhos.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, a enfermeira da Vigi
lância Epidemiológica, Josiane 
Maria de Souza, disse que os 
alunos estão recebendo fichas 
de autorizações, que devem 
ser entregues aos pais para 
que tomem conhecimento da 
campanha e ajudem na iden
tificação de sintomas como 
a hanseníase, por exemplo, 
quando aparecem manchas 
no corpo que não doem e nem 
coçam, mas precisam ser tra
tadas o quanto antes. "Nós não 
temos casos de crianças com 
essas doenças em Lençóis. 
Porém, fazemos essa campa
nha para que, se aparecer, nós

rOTO: ARQUIVO O ECO

CAMPANHA -  Josiane, I 
enfermeira da Vigilância I 
Epidemiológica, fala sobre 
Campanha Três Bichos I

FRASE

C "Nós não temos 
casos de crianças 
com essas doenças 
em Lençóis. Porém, 
fazemos essa 
campanha para 
que, se aparecer, 
nós possamos 
iniciar o tratamento 
o quanto antes." 
Josiane Maria de Souza

possamos iniciar o tratamento 
o quanto antes", disse.

A ficha levada pelos alu
nos deve ser preenchida pelos 
pais ou responsáveis, de acor
do com as análises feitas por 
eles no corpo das crianças. 
No documento deve constar 
se há alguma mancha estra
nha no corpo da criança para 
que os técnicos da diretoria 
possam realizar os exames.

Classificada pelo Minis
tério da Saúde como Doença 
dos Nervos, a hanseníase é 
infecciosa, crônica e acome
te principalmente a pele e 
os nervos periféricos. A re
comendação para crianças 
e também adultos é estar 
sempre atento a manchas es
branquiçadas, avermelhadas 
e amarronzadas em qualquer 
parte do corpo.

A geohelmintíase, chama
da de Doença da Barriga ou 
Verme. Constitui um grupo de 
doenças parasitárias intesti
nais que acometem o homem 
e são causadas, principalmen
te, pelo Ascaris lumbricóides, 
trichuris e Ancilostomídeos.

O Tracoma é uma infec
ção que produz cicatrizes nas 
pálpebras dos olhos. A do
ença é silenciosa e pode ser 
transmitida facilmente, prin
cipalmente, em locais com 
grande aglomeração de pes
soas, como é o caso do am
biente escolar. O atrito pode 
ocasionar diversos problemas 
de visão, levando o paciente 
inclusive à cegueira. Segundo 
a OMS (Organização Mundial 
de Saúde), 41 milhões de pes
soas no mundo possuem tra- 
coma ativo.

AGUDOS

Saúde faz campanha contra Tuberculose em Agudos
A Prefeitura de Agudos, 

através da Secretaria de 
Saúde, realiza até o dia 14 
de novembro a Campanha 
de Controle à Tuberculose. 
Todas as unidades de saúde

do município irão realizar a 
coleta de exame nos pacien
tes interessados. O atendi
mento dos postos de saúde 
para a coleta é das 7h às 
10h. É necessária apresen

tação de documento com 
foto e cartão do SUS.

A Tuberculose é uma do
ença infecciosa e transm is
sível que afeta principal
mente os pulmões. Apesar

de ser uma doença curável, 
são notificados anualmente 
6 milhões de novos casos 
em todo o mundo. Só no 
Brasil, 70 mil casos são re
gistrados por ano.

MAGISTRAL il lPHARM A "
Ma n ip u l a ç ã o  d e  F ó r m u l a s  

w w w . m a g i s t r a l p h a r m a . c o m . b r

CONVÊNIOS
- Funcional Card , i
- a s p l p  /  ( 1 4 ) 3 2 6 4 - 1 2 6 6
- Funerária Pânico J  Rua Ignácio Anselm o, 590
- Associação dos A posentados/Centro- Lençóis Paulista/SP

Dr Bruno de Faria Batista
CRM113.202-TEOT10̂

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho
Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 TeL: 3298.9200
Clínica CLAN
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

PameLab
EXAMES LABORATORIAIS 

•HORMONAIS 
-D N A

ATENDEMOS CONVÊNIOS E 
PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

http://www.magistralpharma.com.br
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AÇÃO SOCIAL
Os funcionários do 
Banco do Brasil - agência 
Macatuba realizaram, no 
sábado, 19 de outubro, ação 
social em prol de crianças 
carentes do município. A 
ação foi realizada na escola 
estadual Dr. Osmar e contou 
também com a colaboração 
de clientes. Foram 
oferecidas recreações, 
como cama elástica, além 
de distribuição de lanches e 
presentes para as crianças.

• V IT A R T
A Vitart móveis e objetos 
é especializada em peças 
decorativas e móveis de 
demolição. Produzidos 
com muito requinte, bom 
gosto, qualidade, as peças 
são exclusivas. A Vitart fica 
na avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado, 1100 
-  Jardim Ubirama, Lençóis 
Paulista. Telefone (14) 99152 
5665. Na foto, Adriele Salles.

Família unida
Letícia, Pietro e 
Ricardo, na 
Pizzaria Prâmio.

espalhando 
energia aos 
4 meses

Davi, aos 4 meses, sorrindo para a vida

SE BEBER^ 
NÃO DIRIJA

PANIFICADORA E CONFEITARIA

W S\(ê® @WM)
(14) 3264- 4430* 3264-4483

KIT FESTA
BOLO DE 5 KG 
300 SALGADOS 

200 DOCES

GRÁTIS:
lO O M IN I BENGALINHAS

Rua Henrique Losinkas Alves, 554 
N. H. João Zillo (CECAP) - Lençóis Pta.

O8.NOV
Sexta-feira a partir das 20h 
RECINTO MELLO MORAES

PONTOS DE VENDA:
BAURU
Camila Modas-3212-1256 
Flipper Lanches - 3234-6509 
Sappore Restaurante - 3202-6262 
Authentic Fitt - Bauru Shopping 
Authentic Fitt - Shopping Boulevard 
Comprando - Praça Portugal

LENÇÓIS PAULISTA 
LojaContainer-(14) 3263-3013

Colégio Ibem -(14) 3626-6783 

AGUDOS
Speed Form-(14) 3261-7055 

PEDERNEIRAS
Doceria Ponto Certo - (14) 3283-2284

A MAIOR MICARETA UNIVERSITÁRIA DO PAÍS!

CONVITE:
PISTA
ÁREA VIP - Open somente de cerveja 
CAMAROTE INDIVIDUAL 
CAMAROTE-PARA 10 PESSOAS

RESERVE
SEUCAMOROTE

SHOW ESPECIAL COMEMORANDO
20 ANOS DE SUCESSO

BARIRI
Big Video Locadora - (14) 3662-2676 

BARRA BONITA
Wizard Idiomas - (14) 3641-6020

Informações: 
(14)3243.1494

ioo<;y
Abadai

^AUTHÍNTKftCT

■ VV  V f y g s t h H a i'VC iMCteuil
(14) M 27-SS)t

TJASASSOUTO
M A T E R I A I S  P A R A  C O N S T R U Ç Ã O

AO ACABAMENTO 
: (14] 3264-2505

R: WALTER MOREnO, 340 
JD. JOÃO PACCOLA

»Vem3í

n r a i m i i D n s

REQNTO JOSE DE OUVBRR 
PRRDOCFflClim  
LENÇÓIS PnUUSTO-SP

Slfffliiranlra

vvvvvv.vcnturaftn.coin^r

fb.coni/raDioven.turafii).

CONTRMOS COM SUR PRESENÇR TMOS COM Süfl PRESENÇA CONTHMOSCOMSUfi


